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venerdì 27 luglio 2007 
 
 
 
In evidenza su tutti i giornali la variazione di bilancio della Regione Campania per pagare gli aumenti 
delle indennità dei consiglieri. Su Repubblica – Napoli l’acquisto di nuovi autobus per il trasporto 
pubblico regionale. Sul Denaro ed il Corriere del Mezzogiorno la notizia dello stanziamento di tre 
milioni di euro per la promozione turistica. Anche il Mattino si occupa di turismo con un intervento di 
Sergio Sciarelli. Il Corriere del Mezzogiorno pubblica un’intervista a Nicola Oddati sul Forum delle 
Culture.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“Regione, 5 milioni di aumenti” di Patrizia Capua (pag. 7) 
 
La Regione Campania dovrà procedere ad una variazione di bilancio per circa 5 milioni di euro per 
pagare gli aumenti delle indennità ai consiglieri e gli arretrati a partire dal primo gennaio 2006. 
Infatti nel bilancio di previsione 2007 la voce era rimasta scoperta. Nello stesso tempo la Ragioneria 
del Consiglio ha comunicato che si è proceduto ad una riduzione del 7% su tutti i capitoli del servizio 
status dei consiglieri comprese missioni ed indennità di fine mandato, spese per il funzionamento dei 
gruppi, fondo per l’assistenza alle attività istituzionali e fondo comunicazione. Intanto scoppia una 
nuova polemica tra gli industriali napoletani ed il sindaco Iervolino sulle spese comunali per gli 
eventi cittadini. L’imprenditrice alberghiera Teresa Naldi chiede un maggiore impegno da parte 
dell’amministrazione comunale per il turismo. La Iervolino replica duramente: “La Naldi si legga i 
bilanci e ci lasci lavorare”. 
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Corrado Castiglione a pag. 34: “Caccia ai soldi per i consiglieri”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Angelo Agrippa a pag. 4: “Regione, aumenti ai consiglieri 

ma mancano 5 milioni in bilancio”; 
• Il Denaro,  Antonella Autero a pag. 12, “L’Aula si aumenta gli stipendi, servono 5 

mln”. 
 
 
Repubblica – Napoli 
“Arrivano 200 nuovi autobus parte il rinnovo del parco mezzi” di Patrizia Capua (pag. 9) 
 
Saranno presentati stamattina, alla presenza del presidente Bassolino e dell’assessore Cascetta,  i 
200 nuovi autobus che la Regione Campania ha acquistato attraverso l’Ente autonomo Volturno per 
svecchiare il parco automezzi del trasporto pubblico. Si tratta di un primo lotto dei 733 bus che 
entreranno in servizio tra settembre e dicembre prossimo su tutto il territorio regionale. Si tratta di 
automezzi di ultima generazione, ecocompatibili, dotati di aria condizionata e con sistemi informativi 
di bordo. L’obiettivo è di avere in strada, entro il 2010, milleduecento nuovi autobus. Il costo 
complessivo dell’operazione è di circa 150 milioni di euro.  
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Il Denaro 
“Marketing, la Regione arruola gli operatori” di Re.De. (pag. 13) 
 
Entro il prossimo 31 agosto, tour operator e compagnie aeree potranno presentare progetti per 
realizzare iniziative di co-marketing con la Regione Campania. A questo scopo, Palazzo Santa Lucia 
ha stanziato 3 milioni di euro con due bandi specifici sulla Gazzetta Ufficiale e sul sito 
www.regione.campania.it. “Le azioni di co-marketing – spiega l’assessore al Turismo Marco Di Lello 
– rappresentano una leva fondamentale per la formulazione di strategie competitive”. 
 
Anche il Corriere del Mezzogiorno riporta la notizia con un articolo senza firma a pag. 4 dal titolo: 
“Promozione turistica, stanziati tre milioni”.  
 
 
Il Mattino 
“Il turismo e i nodi da risolvere” di Sergio Sciarelli (pagg. 31 – 36) 
 
Dopo un periodo di crisi, il turismo in Campania sta cominciando a mostrare indicazioni positive. 
L’uscita dall’emergenza rifiuti, il progresso dell’arredo urbano, la prossima apertura dell’aeroporto di 
Pontecagnano ed, infine, la recente iniziativa sui palmari da distribuire ai turisti (vedi diario 
economico di ieri) sono tutti segnali di una ripresa che, però, ha bisogno di crescere ulteriormente. 
Per Sciarelli occorre migliorare l’igiene cittadina, la sicurezza contro la criminalità e potenziare le 
infrastrutture a partire dalla riqualificazione dell’area portuale napoletana. Napoli e la regione 
devono prepararsi a fronteggiare una serie di eventi quali la visita del Papa, il Festival del Teatro ed, 
in tempi lunghi, il Forum delle Culture, con la necessaria tempestività e, soprattutto, facendo gioco 
di squadra, abbandonando sterili polemiche, tra tutte le componenti interessate. Se le istituzioni, gli 
operatori culturali, gli imprenditori e gli stessi cittadini sapranno lavorare insieme si potranno 
raggiungere risultati estremamente positivi.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Oddati: una chance migliore dell’America’s Cup” di Paolo Cuozzo (pag. 19) 
 
Intervista all’assessore alla Cultura del Comune di Napoli, Nicola Oddati, sul Forum delle Culture 
del 2013. Per Oddati l’assegnazione a Napoli della manifestazione rappresenta un’occasione ancora 
più importante dell’America’Cup  che fu sottratta alla città con la scelta di Valencia. La 
manifestazione velistica ha visto la partecipazione di circa un milione ed ottocentomila persone 
mentre per l’edizione del Forum di Barcellona nel 2004 giunsero nella capitale catalana oltre tre 
milioni e mezzo di visitatori per un giro d’affari di 340 milioni di euro. E’ chiaro che Napoli, al 
momento, non è pronta per ospitare l’evento ma nei prossimi anni si dovrà lavorare alacremente per 
completare l’area di Bagnoli, sulla quale il Comune intende ancora puntare,  potenziare i trasporti 
portando a termine il metrò, sviluppando l’aeroporto di Capodichino e terminando il restyling di 
Piazza Garibaldi. Infine, Oddati ritiene che sia necessario un soggetto unico che coordini gli 
interventi e che sia a capo della Fondazione che verrà creata per la gestione del Forum.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Lavoro e welfare, assenti ingiustificati nella strategia della Regione” di Pietro Cerrito, 
segretario regionale della Cisl Campania (pag. 18) 
 
Il Corriere del Mezzogiorno pubblica nella rubrica delle lettere un intervento di Pietro Cerrito che 
analizza criticamente le strategie regionali indicate nel Dpef (Documento di programmazione 
economico finanziario) campano. Richiamandosi all’intervento di Paolo Grassi, pubblicato ieri (vedi 
diario economico del 26 luglio) il segretario della Cisl individua nelle politiche per il lavoro ed in 
quelle per il welfare i punti critici della programmazione regionale. Altri nodi da sciogliere gli aumenti 
tariffari, i costi della sanità e quelli della politica. Il tutto aggravato, secondo Cerrito, da un livello di 
confronto insufficiente tra l’amministrazione ed il sindacato.  
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Italia Oggi 
“Sud, 86 milioni per le pmi Itc” di Agnese Tommasi (pag. 15) 
 
Il ministro Nicolais ha presentato il piano di interventi per favorire la nascita, lo sviluppo e 
l’innovazione di piccole e medie imprese del Mezzogiorno che operano nel settore dell’Ict 
(Information and Comunication Tecnology). Il bando di gara è stato pubblicato ieri sulla Gazzetta 
Ufficiale europea e prevede uno stanziamento di 86 milioni di euro.   
 
 
Il Denaro 
“D’Amelio: Pronti 5 mln di euro per i poli di istruzione superiore” di Re.De. (pag. 13) 
 
Un finanziamento di 5 milioni di euro per quattordici poli formativi di istruzione e formazione tecnica 
superiore (Ifts) per il triennio 2007-2009. E’ previsto da un decreto dell’assessore regionale alle 
Politiche giovanili, Rosa D’Amelio. Le risorse messe a disposizione favoriranno lo sviluppo di alcuni 
settori strategici della Campania, da quello agroalimentare a quello enogastronomico, da quello della 
moda al turismo. “L’obiettivo – afferma la D’Amelio – è incrementare il livello di qualificazione 
professionale dei giovani, offrendo loro maggiori sbocchi occupazionali”. 
 
Il Denaro 
“Il Superjet 100 non atterra a Napoli” di Re. De. (pag. 15) 
 
La società che commercializzerà il nuovo aero regionale italo russo Superjet 100 potrebbe essere già 
stata costituita a Venezia. A dare l’annuncio, non confermato però, dalla società Finmeccanica, sono 
i democratici di Sinistra di Alenia. Se dovesse essere così, dunque, avrebbe avuto successo 
l’iniziativa bipartisan dei parlamentari veneti e non quella dei campani che nei giorni scorsi si erano 
impegnati affinché gli stabilimenti dell’Alenia di Napoli fossero scelti quali sedi per l’assemblaggio del 
Superjet 100.  
 
 
Il Denaro 
“Sommese: Aeroporti, sì alla società regionale” di Giuseppe Carlomagno (pag. 15) 
 
Intervista a Pasquale Sommese, presidente della IV commissione  permanente (Trasporti) del 
Consiglio regionale, che commenta la proposta avanzata ieri, su Il Denaro dall’editorialista Carlo 
Zappatori, sulla costituzione di una società concessionaria per lo sviluppo del trasporto in Campania. 
“Siamo interessati a tutte le ipotesi – dice Sommese – che ci permettano di cantierare grandi opere 
come Grazzanise, superando interessi trasversali di parlamentari che piuttosto preferirebbero 
trasformare l’aeroporto di Latina da militare a civile”. Sommese condivide anche le dichiarazioni del 
governatore Bassolino, che mercoledì, intervenuto nel dibattito in Aula sul Dpef (vedi diario di ieri), 
si è detto aperto a soluzioni che prevedono l’utilizzo di fondi esteri per lo scalo aeroportuale 
casertano. 
 


